

Un tour en vélo ... - Un an à Angkor

Écrit par Nous

Jeudi, 10 Mars 2011 01:26

Nous venons de passer 3 nuits à Siem Reap, ville où se trouve le très fameux site de Angkor. Récupérer de nos 762 km en 7 jours Thaïlandais, fêter nos 1 an sur la route, retrouver Rémy et refaire le monde avec [Julie et Julien](#) qui font dans le voyage multi-modal (à pied, en moto, en bus, en stop et maintenant en vélo).

Nous sommes enfin prêt à partir visiter ce site qui semble incroyable.

Vous aurez bien évidemment tous les détails et photos dès que nous trouverons une autre connexion internet.